

> **HABRÁ 9 CENTROS RECREATIVOS A PARTIR DEL SÁBADO: EBRARD**

Regresan playas artificiales

Advierten que 2009 será el primero de 5 años con temperaturas elevadas

MÓNICA ALCÁNTARA

Marcelo Ebrard anunció ayer que por tercer año consecutivo se instalarán 9 playas artificiales a partir del sábado 4 de abril en diversas delegaciones de la capital, donde se calcula un gasto de entre 12 a 15 millones de pesos.

Agregó que debido a la crisis se calcula que el número de personas que asistirán a estos centros de recreación se incrementa, ya que el año pasado se registró una afluencia de un millón de personas.

En 2008 se colocaron playas artificiales en Tlalpan, Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Coyoacán, Iztacalco, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco y Tláhuac.

Comentó que dichos lugares forman parte de su política para fortalecer los sitios públicos y la cultura urbana para los grupos vulnerables, al igual que la pista de patinaje y la celebración de la fiesta para quinceañeras programada para el sábado próximo.

Aunque esos programas no son prioritarios, refirió que en el caso de las playas, a las que se espera la visita de un millón de personas, se instalan porque más de 70 por ciento de los capitalinos carece de recursos económicos para ir de vacaciones.

AÑO CALUROSO

Al iniciar formalmente la tempe-

rada de calor, ante el cambio climático y sus efectos nocivos contra la salud, el secretario de Protección Civil, Miguel Moreno, anunció que 2009 será el primero de 5 años más calurosos en el Mundo desde 1850, por lo que el DF ya tomó precauciones al respecto.

PATRONES DE CONSUMO

En tanto, Ebrard exhortó a los universitarios a involucrarse para cambiar los patrones de consumo

de energía y cuidar el agua, pues serán los gobernantes y dirigentes del futuro inmediato.

Además, anunció que en la "Mesa Anticrisis de la Ciudad de México" se convocó a los representantes de las cámaras industriales, empresarios, autoridades delegaciones y representantes sindicales. Se prevé presentar una reducción de trámites para las nuevas empresas, así como un decálogo de la Canaco y la Canacinfra.



Fecha 31.03.2009	Sección Ciudad	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------



El titular del GDF inauguró 'Espacio 2009' en el World Trade Center